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“哇！省政府办公厅、
省政协、省高级人民法院、

江宁区委办都送来了祝贺
条幅，这酒店好大的来头
哦！”江宁区宏运大道上刚
开业的吉华花园酒店，悬
挂着密密麻麻的巨型祝贺
条幅，其中半数以上是省、
市、区三级有关党政机关

的名称，让行人看得目瞪
口呆。
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记者看到，该酒店楼体

上共悬挂着 76个祝贺条
幅，第一个条幅内容就是
“江苏省政府办公厅热烈
祝贺南京吉华花园酒店隆
重开业”，其次悬挂着的有
“江苏省法制办”、“江苏
省人事厅”、“南京市劳动

局”、“南京市人事局”
“江宁区公安局”“江宁区
工商局”等部门的祝贺条
幅。

祝贺条幅中，涉及省、
市、区三级有关党政机关
名称的有46个。

“这酒店老板来头不
小啊！”行人经过吉华花园
酒店前时，大多会放慢脚
步侧目观看那密密麻麻的
条幅。行人王先生说:“真
是开了眼，第一次看到有
这么多党政机关祝贺酒店

开业。”
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这么多机关真的会来

祝贺酒店开业吗？记者咨

询了其中几个部门，得到
的都是否定答案。

“我们不参与酒店开业
庆祝活动，他们肯定是盗用
政府名义，变相宣传自己。”
南京市人事局办公室负责
人说，该局参加的活动都由
办公室负责，要是局里有部
门参加祝贺，也要经过办公

室允许，“这酒店名字都没
有听说过，怎么能去祝贺
呢？”

江宁区物价局办公室
工作人员告诉记者:“单位
所有领导、科室工作人员
都问了，没有这回事情，肯

定是冒名的。”
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吉华花园酒店张总昨

天说:“这些条幅是花 2万
多元自己做的。”张总说，
酒店做祝贺条幅的确没有
征求相关部门同意。这样
做有点不妥，给有关部门
带来了影响。在市容执法
人员的批评劝告下，张总

表示，将安排人员将祝贺
条幅摘除。
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江苏天茂律师事务所

高宏伟律师对此表示，吉
华花园酒店未经有关部门
许可，冒用党政机关名义，
在公开场合擅自悬挂有党
政机关名称的条幅为自己
酒店开业祝贺，涉嫌虚假
宣传。

lmno pqr

$%-VW>s=_tu"

“上下班路上看到好
多中学门口都挂着报喜横

幅，上面的内容五花八门，
都说自己最好，到底谁最
好？”郑女士家住龙江，在
城南上班，沿途的中学门
口都挂着横幅，上内容都
是关于高考成绩的。她的
儿子明年就要中考了，到

底选哪所学校，这些横幅
让她犯迷糊。

昨天下午，快报记者
沿着郑女士的下班路走了
一回，发现情况果真如此。
中华中学门口的横幅是
“热烈祝贺中华中学07年

高考超额完成推进率指
标”。郑女士说，听说中华
中学今年考得不错，可为
什么不写到底有多少人考
上本科呢？记者了解到，中
华中学今年的二本以上达
线人数多达 380人，而当

年这批学生的进校成绩并
不突出，学校强调的推进
率也就是学生进步的比
率，这话写得低调、含蓄，
而且很专业，难怪家长看
不懂。

南京一中很“牛气”，

挂出了两个条幅。一中今
年正逢百年校庆，又出了
高考状元，本科达线人数
和达线率又创了新高。条
幅表达的意思就是学校出
了“明星”，而且其他人也
很出色，也就是点和面都

很强，跟中华中学站的角
度不同。

人民中学虽然没有一

流名校那么出名，不过今
年有 100人高考本科达

线，他们还在横幅上加了
一条，“推进率达 769%”。
意思是，学生高考的成绩
比当年进校的成绩进步非
常大。

随后，记者又来到了
草场门大桥。桥北边的宁

海中学分校是一所初中，
临桥的教学楼历来是学校
的报喜“门面”，有小朋友
获奖，老师获奖都会挂个
横幅，但这几天挂在最高
处的却是学校高中部的横
幅，上面写着高考二本上

线222人。有意思的是，在
桥南面，与宁海分校教学
楼相对的一幢楼的外墙
上，29中挂出了高考本科
上线突破 300人的横幅。
路人都说，这两所学校在
PK呢！

记者了解到，其他学
校也都大打“横幅攻势”，
只不过，各家都从有利于
自己的角度出发，算法不
一，也让“观众”有点看不
懂。把更多普通学生变成
高分考生的就写推进率

高，有的喜欢和同类学校
比，有的和自己去年的成
绩比，有的单从人数上比，
而比的焦点都是学校的二
本达线情况。

学校如此热衷于打横
幅，一是增加社会美誉度，

还有就是对今后的招生会
有好的影响。
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